

Erfolge für Rheiner Agility-Sportler

Harald Wesemann und Andreas Berghaus überzeugen bei Wettkämpfen in Tewel und Rhede

RHEINE. Zwei Mitglieder der Rheine-Agility-Friends sind am vergangenen Wochenende erfolgreich auf Turnieren unterwegs gewesen. Harald Wesemann konnte beim Schafhüte-Trail in Tewel den dritten Platz erreichen. Andreas Berghaus erreichte mit Casy den dritten Platz in der Gesamtwertung beim Agility-Turnier in Rhede.

Harald Wesemann aus Rheine-Rodde war am Samstag und Sonntag mit Abby, einer Border-Collie-Hündin aus seiner eigenen Zucht, in Tewel auf einem Hütetrail. Der dort ansässige irische Schäfer Ryan Quinn hat den Schafhütewettkampf für 34 Teams angeboten. Abby hatte die Scottish-Blackface-Schafe gut im Griff und belohnte ihr Herrchen mit einem Podiumsplatz.

Am Samstag konnte Andreas Berghaus mit Casy beim Agility-Turnier in Rhede einen großen Erfolg feiern. Da Andreas Berghaus in Deutschlands höchster Leis-



Harald Wesemann und „Abby“ boten eine überzeugende Leistung beim Schafhüte-Trail.

tungsklasse A3 an den Start ging, waren die drei Durchgänge, die er zu bewältigen hatte, entsprechend anspruchsvoll. Den ersten Durchgang konnte er so gleich fehlerfrei abschließen. Das alleine war schon eine gute Leistung, denn von den 24 Startern gelang dieses nur

zwei Teams. Mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 4,45 Meter in der Sekunde belegte das Team aus Ibbenbüren Platz zwei.

Im zweiten Durchgang, dem sogenannten „Jumping“, fiel leider eine Hürdenstange. Damit blieb ihm nur der achte Platz. Im dritten Durch-

gang klappte wieder alles. Casy bewältigte die Hindernisse erneut fehlerfrei, was in diesem Durchgang den dritten Platz bedeutete. Insgesamt wurde die konstante Leistung dieses Teams über die drei Durchgänge hinweg mit einem Platz auf dem Podium gewürdigt.